

Gobierno de Venezuela agradece apoyo popular



Caracas, 18 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, agradeció el apoyo del pueblo a las acciones para proteger la moneda ante los ataques propiciados por mafias nacionales e internacionales.

Al cerrar el programa número 75 Contacto con Maduro, agradeció el primer mandatario el apoyo de sus compatriotas al sumarse a la defensa de la moneda nacional.

Mantuvo el jefe de Estado que el destino del pueblo venezolano es continuar venciendo las adversidades y superar las dificultades con soberanía, amor, independencia absoluta para la construcción de un mejor país.

El Presidente congratuló a sus compatriotas por contribuir con las acciones desarrolladas en los últimos días para derrotar cualquier intento de golpe económico, político o social.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115864-gobierno-de-venezuela-agradece-apoyo-popular>



Radio Habana Cuba